

14.6.

Der Skell-Ehrenring ist nach Friedrich-Ludwig von Skell (1750 - 1823) benannt, dem Gestalter des Englischen Gartens in München. Den goldenen Ring ziert ein stilisiertes Bäumchen, das Wappen der Familie von Skell. Der Ring ist eine Auszeichnung für herausragende Landschaftsarchitekten, Gartenhistoriker und verwandte Berufe. Seit 1967 hat die Akademie den Skell-Ehrenring zweiundzwanzigmal vergeben, die Preisträger kamen aus dem In- und Ausland.

In diesem Jahr wird der Ring dem Österreicher Géza Hajós verliehen.

Hajós studierte Geschichte und Kunstgeschichte an der Universität Budapest, in Wien leitete er die Abteilung für historische Gartenanlagen und Denkmalschutz. Er lehrte an Hochschulen und veröffentlichte zahlreiche Werke über historische Garten- und Landschaftsarchitektur, er ist Mitherausgeber und Redakteur namhafter Zeitschriften zu historischen Gärten. Für die UNESCO erstellte Géza Hajós Gutachten zu Caserta und Umgebung, Kew Gardens bei London und den Schwetzingen Barockgarten. Géza Hajós ist Ehrenpräsident der Österreichischen Gesellschaft für Historische Gärten und Ehrenmitglied des *International Scientific Committee for Historic Gardens (ICOMOS)*.



Verleihung des Skell-Ehrenringes 2012 an Géza Hajós

Donnerstag, 14. 6. 2012
Beginn 19 Uhr

Begrüßung:
Winfried Nerdinger

Laudatio auf
Géza Hajós:
Klaus von Krosigk

Ringverleihung

Géza Hajós:
Gartendenkmalpflege
in Österreich